

2024年度前期

第1回HiSEP-Mirai入門セミナー

理工系学生のための文理融合学習シリーズ

講演Ⅰ：理学の面白さを知ろう
～最先端につながる自然科学とは～

永澤 明 (埼玉大学名誉教授)

講演Ⅱ：A Message to Univ. Students
～ Understanding the STEM as solver of
social problems ～

Dr. Eduardo de la Fuente Acosta
(Departamento de Fisica, Universidad de
Guadalajara, Jalisco, México)

開催日 2024. 4. 12 Fri.

時間 13:00 – 14:30 (3限)

教室 理学部 1番教室

第1回理学部HiSEP-Mirai入門セミナーは新入生の皆さんに向けて、大学での専門授業の学び、心得ておくことなどを永澤先生にお話しいただきます。あわせて後半では昨年度からHiSEPに取り入れた、理工系学生のための文理融合教育に関連した、海外での取り組みを通してその意義を話していただきます。現代の難解な社会問題に取り組む理工系人材に必要な問題解決スキルについて、その考察を深めていきます。

HiSEP授業ですが関心のある学生の皆さんの聴講を歓迎します！

